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06.11.2024 

 

 
Antrag 

der CDU-Fraktion 
 

 

Verlegung Sportanlage Mainwasen: ÖPNV-Anbindung verbessern 
 
 

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 

 

Der Magistrat wird aufgefordert, im Zuge der Verlegung der Sportanlage Mainwasen, die 
von den Vereinen SV 1894 Sachsenhausen e.V. und den VfL Germania 1894 e.V. genutzt 
wird, den neuen, im Osten Oberrads an der Grenze zum Kaiserleigebiet geplanten Stand-

ort der Sportanlage besser an den ÖPNV anzubinden: 
 

1. Buslinie 45: 
 

a) Täglicher Betrieb der Buslinie 45 auch über die Haltestelle Gerbermühle hinaus 
über die Haltestelle Amsterdamer Straße bis zur Haltestelle Offenbach Kaiserlei 

Westseite.  
 

b) Erhöhung des Taktes montags bis freitags in der Zeit von 15:00 Uhr – 20:00 
Uhr von 30 Minuten auf 15 Minuten. 

 

2. Neue Buslinie: 
 

Neueinrichtung einer Buslinie mit der Route Offenbach Stadtgrenze – Buchrainplatz 
– Gerbermühle (Richtung OF) - Amsterdamer Straße – Gerbermühle (Richtung 

Frankfurt) – Rudererdorf – Osthafenbrücke – Ostbahnhof. 

 

3. Straßenbahnlinie 15: 
 

Führen der Straßenbahnlinie 15 montags bis sonntags bis zur Stadtgrenze Offen-
bach. 
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Begründung 
 

Die Sportanlage Mainwasen wird von der Deutschen Bahn für den Bau der neuen Deutsch-
herrnbrücke benötigt werden. Es ist beabsichtigt, zwischen Deutschherrnufer und Kaiser-

leipromenade im Osten Oberrads eine neue Sportanlage zu bauen, auf die die auf der 
Sportanlage Mainwasen beheimateten Vereine SV 1894 Sachsenhausen e.V. und VfL Ger-

mania 1894 e.V. umziehen müssen. Der neue Standort ist jedoch gerade aus Sachsen-
hausen, aber auch aus Oberrad nicht gut mit dem ÖPNV zu erreichen. Aus diesem Grund 

ist die Erreichbarkeit der zukünftigen Sportanlage mit dem ÖPNV angemessen und adä-
quat sicherzustellen. 
 

Mit der neuen Buslinie von der Stadtgrenze Offenbach bis zum Ostbahnhof wird nicht nur 
eine bessere ÖPNV-Anbindung der Sportanlage am neuen Standort erreicht, sondern auch 

der jahrelangen Forderung nach einer Anbindung von Oberrad an den Ostbahnhof Rech-
nung getragen 

 
 

Dr. Nils Kößler 
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